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ATA 02 – Reunião extraordinária - CD/FAEM

Ao nono dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta minutos, reuniu-se de forma presencial
no Salão Nobre da Faculdade de Agronomia Eliseu Maciel, o Conselho Departamental da FAEM (CD), sob a Presidência do
Prof. Dirceu Agostinetto, Diretor da FAEM, com a presença dos Conselheiros: Prof. Antônio Costa de Oliveira, Prof.
Rogério Oliveira de Sousa Prof. Rogers Ademir Drunn Pereira, Prof. Gabrielito Rauter Menezes, Prof. Rafael Aldrighi
Tavares, Prof. Uemerson Cunha, Prof. Carlos Rogério Mauch,  Prof. Nathan Levien Vanier, Profa. Adriana Dillenburg
Meinhart, Profa. Elessandra Zavareze, Prof. Edinalvo Rabaioli Camargo, Prof. Giovani Fiorentini, Técnicos Administrativos
Cristiano Hübner, Eduardo José Ely e Silva e Rosiane Schwantz do Couto. Havendo quórum, o Presidente deu início à
reunião agradecendo a presença de todos(as) e explicou o motivo da convocação da reunião extraordinária, após consultou
os(as) conselheiros(as) se havia algum item para incluir em pauta sendo solicitado pelo Prof. Prof. Rogers Ademir Drunn
Pereira a inclusão como item 2 - Manutenção de sala de aula e pelo Prof. Dirceu Agostinetto como item 3 – Realocação de
salas dos espaços coletivos da FAEM. Foram postos em votação a inclusão dos itens e aprovados por unanimidade. De
imediato o Conselho Departamental passou a discutir o seguinte assunto: 1. Vagas Bacharelado: Sobre o item em pauta, o
Prof. Dirceu Agostinetto passou a palavra para o Prof. Giovani Fiorentini representando o curso de Zootecnia que informou
que o curso, após levantamento de dados, obteve índice CTC de 27,60 e a área solicitada para o concurso será Zootecnia,
conforme áreas da CAPES. Em seguida foi aberto espaço para solicitação de esclarecimentos e em não havendo, foi posto
em votação e aprovado por unanimidade. Na sequência, foi concedida a palavra para o Prof. Antônio Costa de Oliveira
representando o curso de Agronomia que expôs que o curso apurou os dados conforme edital e obteve índice CTC de
28,896, sendo após avaliação interna no colegiado decido que a área a ser solicitada será Gênese, Morfologia e Classificação
dos solos. Aberto espaço para retirada de dúvidas o Prof. Rogers Ademir Drunn Pereira solicitou que fosse contado em ATA
que o Departamento de Solos só teve prioridade pela situação do Prof. Luiz Fernando Spinelli Pinto estar atuando na
disciplina de Química II. Colocado em regime de votação foi aprovado com uma abstenção. 2.  Manutenção de sala de
aula: Foi concedida a palavra para o Prof. Rogers Ademir Drunn Pereira que relatou a necessidade de manutenção do
equipamento de mídia (Data show) da sala 308 antevendo a necessidade para o retorno as atividades presenciais. O Prof.
Dirceu Agostinetto relatou que a Direção, antevendo problemas decorrentes dos equipamentos ficarem sem uso durante a
pandemia, adquiriu novos equipamentos e está fazendo um levantamento em todas as salas e substituindo os equipamentos
quando necessário. 3. Realocação de salas dos espaços coletivos da FAEM:  O Prof. Dirceu Agostinetto relatou que a
substituição do piso no andar térreo chegou no hall da sala A onde há um pedaço do saguão ocupado por três salas feitas com
divisórias, sendo uma sala de aula da pós-graduação e duas com museus de fitopatologia e entomologia. Visando devolver o
espaço ao uso coletivo, realizou-se reuniões com a coordenação do Programa Pós-graduação Fitossanidade, que concordou
na retirada da sala; e, com a chefia do Departamento de Fitossanidade e responsáveis pelos museus. Dentre as opções
levantadas pela direção chegou-se à possibilidade de realocar as salas para o corredor da fitossanidade para o laboratório de
Herbologia. O Prof. Prof. Uemerson Cunha representante do DFS relatou que o departamento era favorável deste que fosse
cumpridas algumas exigências preestabelecidas, constante na ATA do departamento. O TAE Eduardo José Ely e Silva,
responsável pelo museu de Entomologia, relatou também que ele e a Prof.ª Andrea Bittencourt Moura Baccarin, responsável
pelo museu de fitopatologia, pós reunião, chegaram ao consenso sobre o compartilhamento do espaço. O Prof. Dirceu
Agostinetto, após estudos dos espaços da Unidade, sugeriu que o laboratório de herbologia fossem realocação em uma parte
do Laboratório de Informática (LIG), através da construção de uma divisória. O Prof. Edinalvo Camargo, ressaltou que a
alocação neste espaço seria interessante pois ficaria ao lado do Laboratório de Biometria já existente. Ainda neste ponto, o
Prof. Dirceu Agostinetto informou que há um estudo em andamento para criação de um laboratório único de informática no
campus Capão do Leão. O Prof. Carlos Rogério Mauch expôs a importância de se ter o LIG para avaliação do MEC, sendo
que uma contra partida seria a melhoria da rede Wi-Fi da FAEM. O Prof. Antônio Costa de Oliveira ressaltou a importância
do melhoramento do Wi-Fi e ainda a necessidade de aquisição de computadores para as secretarias, principalmente das
graduações. Findado os esclarecimentos foi posto em votação a proposta de liberação do espaço para uso coletivo e a divisão
da sala do LIG para alocação do laboratório de herbologia, sendo ambas aprovadas por unanimidade. 4. Informes:  O Prof.
Gabrielito Rauter Menezes informou que foi eleito representante da área das Ciências Agrárias no COCEPE para o próximo
biênio, e se colocou à disposição para quaisquer necessidades. O Prof. Dirceu Agostinetto parabenizou a nova representação,
desejando sucesso no trabalho. O Prof. Dirceu Agostinetto, informou que recentemente entrou em atividade na FAEM a
Enga. Agrônoma Raphaela Lobo de Jesus e, dente as funções de seu plano de trabalho está o apoio as atividades práticas das
disciplinas. Assim, solicita aos chefes de departamento que consultem os responsáveis pelas disciplinas sobre a necessidade
deste apoio e que seja informado o Núcleo Administrativo da FAEM para elaboração do cronograma de atividades. Nada
mais havendo a tratar, o Prof. Dirceu Agostinetto, agradeceu a participação de todos(as) e deu por encerrada a reunião,
assinando a presente ATA.
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